

よいた

町だより 長川上文平書

No. 74 8月号

昭和47年8月10日 ■発行／与板町（代表者与板町長川上文平）■編集 与板町だより編集委員会



とじて保存して下さい

なれない手つきで……

みんなで、おいしくたべました（小学校野外合宿）

夏休みになつたらと、この長い夏休みにはいる前に、いろいろ計画を立てていた子供さんも、暑さと休みの気楽さから毎日ごろごろと送つてはいないでしょうか。どうせ休みなのだから……と、ついおとなといつしように夜ふかしや朝寝坊では子供さんの健康は保てません。

学校の夏休みは、まず、からだをきたえることにあります。からだをきたえるというと、すぐ、水泳だの山登りといつたスポーツをすることのように思われるがちですけど、毎日のくらしの上で、規則的に生活することが土台になります。

長い夏休みもそろそろ終わりに近づきました。間近に迫つた2学期へのからだの調整と精神的な安定に重点をおいて、落ちついた気持で2学期を迎えるように気を配つてあげてください。

人口の動き

7月31日現在

()は6月末との比較	
人口	7,954人 (+ 6人)
男	3,846人 (+ 2人)
女	4,108人 (+ 4人)
世帯	1,804 (+ 1)
出生	11人 死亡 5人
転入	11人 転出 11人

花火の季節	…
事業所統計調査	…
稻作の後期管理	…
献血友の会に加入しよう	…
でんでんコーナー	…
青空の下・町民体育祭	…
町民税収納率九九・八%	…
ポストコーナー	…
与板の歴史をたずねて	…
保健衛生だより	…
おしらせ	…

おもな内容は

保健衛生だより

8月23日(水) 13時30分から15時
乳児検診 母子センター
対象者 一般

9月上旬(予定)
三種混合 1回目

赤痢シーズン＝胃腸障害や下痢は、養生しないで1日か2日で直りますが、おそろしいのは、これからがシーズンといわれる赤痢につながることです。赤痢菌は、こういつた弱った胃腸がねらわれるようです。1番多い原因としてはまだ締め切つて寝るには暑いという夜、うつかり窓を開けたまま寝こんでしまつて、おなかを冷やし、下痢になるケースです。夜中の外気は案外つめたく、ことに抵抗力のない睡眠中に、直接、肌をふらしたら、どんな丈夫な人でもたまりません。

象者(二四〇名)により行事が計画されました。本年も左記のように成人対象者(二四〇名)により行事を行なわれました。昨年から従来の一月十五日に実施された成人式はいろいろな事情により八月に変更して行なわれました。

成人式十五日に開催は、当町運営の救急車について、当分の間修理のため使用

少年ソフトボール大会 女子ドッヂボール大会
会場 中学校グラウンド



小・中学校で水泳大会 夏休みも終わりに近い来る二十一日に小・中学校のプールにおいて、休み中の水泳練習の成果を競う、水泳大会が行なわれます。みなさんの応援をおまちしております。

薬剤散布に協力を

町内一斉薬剤散布第三回目
が八月二十六日(土)に実施いたします。散布の日に応報車にておしらせしますが家の周囲を明るくしておいてください。

毎月二十二日は 行政相談日です

行政全般に対する苦情や相談意見に応じています。
相談委員には、平沢キヨさんが委嘱されています。

年相互通の親睦を計る目的で青年野外研修参加者募集
年団、教育委員会の主催
期日 八月十六日～十七日
研修地 長野県青木湖にて
時間 午前九時から午後三時まで
募集人員 三十名
申込〆切日 八月十一日
申込は団役員か教育委員会

個人事業税の納税について
個人事業税の納税の時期が近づきました。納税通知書は八月中旬に財務事務所から発送されます。

第一期分は八月三十一日 第二期分は十一月三十日
が納期限ですので、あらかじめご用意の上期限内に納税してください。なお、不明な点は出来るだけ、納期前に財務事務所事業税係へお問い合わせください。

ができませんが長岡市に依頼いたしますので、緊急必要な場合は一九番にご連絡ください。直ちに長岡市に連絡して迎えにまいります。但し、出来るだけ緊急の場合を除いては、御遠慮いただければ幸です。

いよいよ「与板まつり」もはじかになつてきました。そこで、遠隔地の人、友人に、与板まつりの案内状を出していただくよう「絵はがき」を印刷して町内委員長さんに配布をお願いしました。有効に御使用ください。

与板まつりを知りに! いよいよ「与板まつり」もはじかになつてきました。そこで、遠隔地の人、友人に、与板まつりの案内状を出していただくよう「絵はがき」を印刷して町内委員長さんに配布をお願いしました。有効に御使用ください。

与板高校同窓会総会の案内 同窓会総会を次のとおり開催致しますのでお誘い合せの上多数参加してください。会場八幡荘 会期日八月二十日(日)

激増する交通事故、外科手術などで最近ますます大量の血液が必要となっています。そんなとき、あなたが献血された血液で多くの尊い生命が救われているのです。

献血に対する関心が高まり、年々血液量はふえているとはいうものの、まだまだ足らないのが現状です。

年間必要量の保存血液を早い時期に献血によつてまかなうためには、個人の献血のほかに、組織ごとによる献血者の協力を得なければなりません。それは、献血の必要性を

命を守る

力を頂きますようお願ひ致します。

※献血友の会の長所※

○輸血が必要なとき血液の借り集めに苦しむことなく、多量又は特殊な輸血を必要とした場合でも血液の確保が容易になります。

○血液の貸借にからむ謝礼等の因習があるとしたら、このわざわしさをなくすることができます。

○献血者を中心とした家族まで安心ができ、地域ぐるみの健康管理が十分できます愛の献血にお礼申し上げます

今回の献血には一四七名と
いう多數の御協力をいただき
ました厚くお礼申しあげます
尚、次の献血は十一月中

自衛官募集由 役場総務課まで

● プライバシは完全割込みスイッチで家族の方を話しかえる時以外は外とのお話しは他の部屋には聞かれません。切替えは簡単です。

花火の季節



夏は花火のシーズンであり、この季節になると花火の消費量の増加とともに、花火の不始末による出火も多くなります。花火はどこもにとつて楽しみのひとつですが、その取扱い方を間違えたり注意を怠ると、火事やけがなど大変な事故になってしまいます。

花火は火薬を使っているので、きめられたやり方で、きめられた遊び方をすることが大切です。

花火による火災の防止

しましよう。

が、火薬を取り出して多く集めたり、他の火薬と混ぜ合わせたりすると、非常に危険です。とくに、おもちゃやのピス

立秋も過ぎ
こよみだけは秋らしく
見表はキビシイ
☆ ☆ ☆ ☆

1. 花火の使い方をよく読んで
花火の入っている箱や袋、あるいは筒などに書いてある注意書をよく読んで、使用方法を確かめ、ルールを守りましょう。

2. おとなと一緒に
花火をするときは、なるべくおとなも一緒に遊んでやりとくに、危険の高いものは必ず立ち合うことが大切です。

3. 場所を選んで
花火によつては、空中を飛んだり、地上を走つたりするものがありますので、花火の性状に応じて、安全な場所を選んで遊ばせ、とくに、次のような場所では、つつしんでください。

①家屋の密集しているところ
②近くに油類や炎えやすいもののあるところ
③枯草の多いところ
また、大せいの人が集まつて花火で遊ぶときには、火をつける際、花火を人に向けないよう注意しましょう。

4. 気象状況を考えて
風が強かつたり、火災に関する注意報や警報の発令されているときは、ぜつたいに遊ばないともに、少しの風でも、風下の人が火の粉をかぶる、という風の方向に注意

事業所統計調査に

事業所統計
この調査は、国勢調査となるで國の最も基本的な調査で、事業所の国勢調査といわれ、わが國のすべての事業所、工場、店舗、病院などが対象になります。調査したことがらは、國や地方公共団体や経済施策に役立てる資料を得るために行なわれ、徴税など申告者の不利益になるようなことに使われることは絶対にありません。昭和二十二年に第一回が行なわれ、ついで昭和二十三年に第二回調査が実施され、以後三年ごと行なわれており、今回が第十回目の調査にあたります。

調査にご協力を

種類、従業者数、事業所の形態、開設時期および本所、支所の別などを調べ、都道府県市區町村別の事業所の分布や産業別、従業者規模別などの事業所の構成を明らかにするいわば、わが国の産業の見取り図をつくる調査といえます。

九月一日現在を期して、各地区担当の調査員が、それぞれの受持事業所にお伺いし、一つの事業所について、一枚の調査票を用いて、事業所の代表者に必要事項をお聞かせいただきて調査票を作成します。

お多忙中とは存じますがよろしく御協力くださるようお願ひ申しあげます。

チンチロリーン……?
ガターン・ゴートン
ガターン・／
ツリカワ君気持ちよさそ
みんないつしように ゆれている
☆ ☆ ☆ ☆
僕は不愉快なんだなー
☆ ☆
この子供なんとかしてよ
靴のままで
ネー製作担当者 ?
☆ ☆
ぼく！そんなカツコして
あの娘のようにはキチント
だれが……注意するのかな

